

Le président de la Bolivie réaffirme la nécessité de l'unité nationale



La Paz, 10 février (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a réaffirmé la nécessité de l'unité nationale pour maintenir l'indépendance et la dignité obtenues dans ce pays andin grâce à la Révolution Démocratique et Culturelle.

Au cours d'une cérémonie à l'occasion du 236e anniversaire du département d'Oruro, Evo Morales, a mis en exergue le rôle des mouvements sociaux pour changer les impositions et les hégémonies politiques et économiques venant de l'extérieur et qui entraînaient le pillage des ressources naturelles des Boliviens.

Le président bolivien a rappelé toute la tradition de lutte de ses compatriotes depuis l'époque coloniale pour l'égalité, l'intégrité et la liberté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/121194-le-president-de-la-bolivie-reaffirme-la-necessite-de-lunite-nationale>



Radio Habana Cuba